

Les Cubains résidents en Europe demandent la libération des combattants antiterroristes



Vienne, 10 octobre (RHC-PL) Plus d'une centaine de Cubains résidents en Europe se réunissent aujourd'hui à Vienne pour discuter, entre autres, de la multiplication des actions solidaires en faveur de la cause des Cinq et pour exiger la libération immédiate d'Antonio Guerrero, Ramón Labañino et Gerardo Hernández, injustement emprisonnés aux États-Unis.

La 9^e Rencontre de Cubains résidents en Europe comprend un large programme d'activités, avec notamment des conférences et des débats portant sur l'actualité internationale.

Comme lors des autres éditions de cet événement, les délégués venus d'une vingtaine de pays ont condamné l'injuste blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus d'un demi-siècle.

Dans des déclarations à la presse, Virgilio Ponce, membre de la Coordination des Cubains Résidents en France et créateur du réseau social Martianos, a expliqué que cette rencontre permet aux Cubains résidant dans divers pays d'Europe d'échanger entre eux et que c'est l'occasion de s'exprimer sur les sujets qui les préoccupent, de faire connaître la vérité sur leur pays et de réitérer leur soutien à la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36080-les-cubains-residents-en-europe-demandent-la-liberation-des-combattants-antiterroristes>



Radio Habana Cuba